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基本药物，百姓还“不好用”代表、委员声音

安徽省电视台、合肥电视台、安徽交通广播、合肥市广播电台、市场星报、新安晚报、合肥晚报、安徽商报、
江淮晨报等媒体预祝美的空调2月26日-28日大型让利促销活动圆满成功！

携手倡议：选品质·选价格·就选美的空调!
“存50元抵500元”，“买空调屏住呼吸”，

“全线产品均可参加”，美的空调新年的开篇
大型让利活动已经达到了如火如荼的盛况，
截止 2 月 23 日 19 点全省被认筹的空调已经
达到了 28986 套，需要购买的顾客一定要抓
紧时间了！

“虽然这次美的空调的超低价格很是诱
惑，但是我们更看中的是美的空调的品质与
服务，所以昨天我们已经认筹2台了，今天又
带着弟弟过来认筹，希望全家都能用上最实
惠的、最放心的空调。”家住梦园小区的程先
生告诉笔者。

的确，支持源于信赖。当今的消费已经
步入了理性购买时代，优惠的价格虽然有一
定的诱惑，但是消费者选择空调时，更看重的

是空调的品质和服务。

“十年包修”让消费者彻底放心
据了解，我国的家电三包规定中，家用空

调产品要求“整机三包有效期1年，主要部件三
包有效期3年”。美的空调早在2005年就率先
提出“整机6年免费包修服务”，并成功将“6年
包修”推广为行业普及。如今，美的变频空调

“十年免费包修”的承诺，再次刷新空调行业包
修期限的最高历史记录，为消费者带来切实利
益，必将进一步带动行业标准的升级。

与某些品牌混水摸鱼的虚假宣传不同，美
的“十年包修”坚持两点：一是“包修”而不是

“保修”，即十年之内任何产品问题都可以“全
免费维修”，上门、工艺、配件等全部不收费；二
是所有美的变频空调都可以享受十年包修，不

限机型、不限冷媒种类、不设任何附加条件。

“放心品质”十年无条件包修有底气
“没有金刚钻，不揽瓷器活。”如果说美

的空调十年无条件包修承诺的底气来自哪
里？那无疑是美的空调的品质保障。无论是
原材料的采购，还是生产环节的监控；无论是
核心技术的研发，还是关键零部件的配置
……美的空调一直坚持品质第一、用户至上
的经营理念。

众所周知，压缩机是空调实现制冷剂在
系统中流动和循环的动力，美的变频空调使
用的压缩机为由广东美的集团控股的广东美
芝公司自主研发的双转子直流变频压缩机，
为变频空调在业内的加速普及发挥了不可忽
视的作用，而美芝牌压缩机也在行业内广为

使用。放眼整个中国空调业，真正实现了变
频压缩机、电机、整机一体化匹配的企业，拥
有了变频战略供应链的企业，仅有美的做到
行业的“唯一”与“第一”。

合肥美的制冷产品销售有限公司总经理
谢琦表示，品质是美的空调发展的关键，品质
决定着美的空调未来的发展前景。美的空调
的强大品质支撑，建立在与全球十二大核心
部件供应商的战略化采购平台之上，建立在
美的空调贯穿研发、采购、制造、物流、安装、
售后的全流程品质控制能力之上，建立在美
的旗下的变频压缩机产销量稳居行业第一的
产业链战略优势之上，建立在5年前就与东
芝开利战略合作后对直流变频核心技术的掌
握之上。

星报讯（记者 王松青 俞宝强 祝亮）

自22日本报和人民网安徽频道联合推出

“捎话到两会”以来，让“安徽声音”在全国

传递，读者和网民意见征集活动，得到强烈

反响。众多来自基层的声音，有了途径说

出来。

QQ好友：终极号角 素质不高的职员得辞退

本人亲眼所见的：一个国家机关工作人

员，连基本的打字都不会，却对去办事的人

连连指责，自己还口吐脏言。试问这样的

人谈何素质？为什么还在岗位上呆着而不

辞退呢？多些机会给年轻的大学生吧。

合肥市民：毕太平 取消“北约”、“华约”考试

我想提几个建议：取消“北约”、“华约”

考试制，以减少资源的重复浪费和社会管

理的折腾；制定《就业法》，规定年满18周岁

（含及以上至50岁）公民属区就业权益。以

此消灭“流民运动”，消灭留守儿童、留守妇

女、空巢老人、卖身族和减少社会事件；开

展经济财务纪律大检查，以此加大反腐倡

廉建设。

微友：蒲公英的梦 尽快更新教师队伍

九年义务教育学校大多数教师年龄严

重老化，十年之内将会出现断层。建议国

家尽快更新教师队伍，赶快分流年龄较大

的教师预退，腾出编制让师范大学毕业生

充实到学校，使他们得到锻炼和成熟，同时

也能缓解大学生就业压力。

温馨提示：意见传递方式

市场星报和人民网开通多种渠道征集

民意，收集今年全国两会民众共同关注的

热点话题。您仍然可以通过以下途径反映

心声：

QQ:1846224085

邮箱：ahscb9999@163.com，ahpd0551@126.com

热线：0551-2620110，0551-3688620

微博：http://t.sina.com.cn/1935093493

网址：www.xksq.net，www.ah.people.com.cn

基本药物，范围要扩充
全国人大代表汪春兰直言目前基本药物中很多药品老化

“为了准备开两会，我去年底专

门考察了农村基层医疗机构。发现

问题不少，特别是基本药物，还不能

满足农民的需要，应该扩充。”昨天上

午，全国人大代表、安医一附院汪春

兰教授接受记者采访时，开场白就针

对基层医药改革。

记者 王松青 俞宝强 祝亮 文/图

在皖的人大代表中，汪春兰是连续三

届的全国人大代表，曾提出了不少犀利的

建议，被其他代表称赞为“敢言”的代表。

“基本药物制度是好的，零差率销售更

为患者减负。但目前，还远远称不上完

美。老百姓感觉‘不好用’，需要花大力气

完善”。根据汪春兰的调研，基本药物和补

充药物虽然高达数百种，但很多药品老化，

或者存在疗效不明显、副作用大的情况。

“老百姓问我，是不是卖不了的药物，

才拿来便宜卖给我们？听了这话，很难

受。”汪春兰告诉记者，还有很多药物，已经

常用，但不在目录内，想买只好花高价。因

此，她建议，基本药物和补充药物目录，仍

需要扩大，特别注意新药和常用药的补充。

合肥近期连续发生四起民营医院被吊证

的事件，谈起这个话题，汪春兰很气愤：“这是

现在行业管理出现了问题，民营医院门槛太

低，政府监管不力，甚至纵容造成的。”

她告诉记者，现在很多民营医院是商

人投资管理的，过分追求利润。因此，建议

民营医院法人不能是商人、有钱人，应该是

有资质的人。只有具备法律许可的资质，

才可以申请举办民营医院。

要有资质，才能办民营医院

取消“北约”、“华约”考试制
基层的民意关注高考制度、反腐倡廉

基层声音


